

31. Dezember 2017, Sonntag, Silvester. Der Himmlische Vater spricht nach der Heiligen Opfermesse im Tridentinischen Ritus nach Pius V. durch Sein williges, gehorsames und demütiges Werkzeug und Tochter Anne.

Im Namen des Vaters des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Heute, am Sonntag, dem 31. Dezember 2017 haben wir eine würdige Heilige Opfermesse im Tridentinischen Ritus nach Pius V. gefeiert. Der Opfer- und auch der Marienaltar waren mit reichlichem Blumenschmuck versehen. Ich durfte wieder mehrere Düfte empfangen, die mich stärkten. Die Engel, ja sogar die Erzengel waren anwesend.

Die Gottesmutter segnete uns während der Heiligen Opfermesse mit dem Jesuskind in der Krippe.

Der Himmlische Vater wird heute, am 31. Dezember 2017 sprechen:

Ich, der Himmlische Vater, spreche heute, am Silvestertag durch Mein williges, gehorsames und demütiges Werkzeug und Tochter Anne, die ganz in Meinem Willen liegt und die Worte wiederholt, die aus Mir kommen.

Geliebte kleine Schar, geliebte Gefolgschaft und geliebte Pilger und Gläubige von nah und fern. Ich, der Himmlische Vater, habe euch heute, am letzten Tag des Jahres wichtige Weisungen mitzuteilen. Glaubt im vollen Umfang daran, Meine Geliebten, denn ihr sollt Mir zum Trost da sein.

Wie viele Kardinäle, Bischöfe und Priester glauben heute nicht mehr an Meine Wahrheiten. Sie lehnen sie und Meine Propheten ab. Ich sage euch. Meine Propheten haben Meine Wahrheiten empfangen. Sie leben und bezeugen diese Wahrheiten und befolgen Meine Botschaften und erfüllen Meine Wünsche.

Ihr, Meine Geliebten, folgt Meinen Plänen und Wünschen.

Ich danke euch, dass ihr in dieser anhaltenden Krisenzeit nicht gezweifelt und verzweifelt ward. Denkt daran, dass ihr stets Meine Kraft schöpft, wenn eure Kraft erlahmt. Eure Kraft ist am Ende. Ihr werdet spüren, dass Ich euch lenke und leite und wie es Meinem Plan entspricht.

Ihr habt Meine kleine Katharina zu betreuen. Oft habt ihr Verfolgungen zu erleiden, weil der Böse euch umringt und von der Wahrheit abbringen will. Haltet durch, denn Ich, der Himmlische Vater, der Schöpfer aller Menschen und Dinge der ganzen Welt wache über euch. Ich halte Meine segnende Hand über euch. Wenn euch eine Tür zuschlägt, so öffne Ich die nächste Tür. Verharrt nicht in der Angst, sondern schreitet voran. Die Liebe wird euch den Weg weisen.

Seid liebevoll zu Meiner kleinen Katharina, denn ihre letzten Tage sind gezählt. Habt keine Angst vor der Zukunft, denn Ich bin alle Tage bei euch.

Wechselt euch ab und wacht am Krankenbett Meiner geliebten kleinen Katharina. Ihr werdet es mit Meiner Göttlichen Kraft durchhalten, so wie Ich es wünsche,

Achtet auf die Geschehnisse am Firmament. Es werden Wunder um euch herum geschehen. Diese Wunder wird man nicht anerkennen wollen. Doch Ich, der Himmlische Vater werde diese Wunder geschehen lassen. Die letzte Zeit ist angebrochen, Meine Geliebten, es ist eure letzte Zeit. Jetzt beginnt Meine Zeit. Wie diese Zeit aussehen wird, werdet ihr nicht erfassen. Es wird so gewaltig sein, dass ihr erschreckt und vor Erstaunen auf die Knie fallt.

Bevor dies alles geschieht, hält der Böse noch reiche Ernte.

Es wird eine große Hungersnot eintreten. Der Abfall der Gläubigen wird noch größer werden und schneller voranschreiten. Viele werden Mich, als Himmlischen Vater, verachten und verspotten. Doch bevor dies alles geschieht, wird noch der Böse seinen Platz auf dem Heiligen Stuhl in Rom einnehmen. Er wird als Antichrist auftreten und wird sich selbst als Sohn Gottes bezeichnen. Er wird wunderschön aussehen und viele, die auch jetzt noch glauben, werden abfallen. Sie werden an seine Worte glauben, und ihm folgen. Sie werden Mich, den Himmlischen Vater in der Dreieinigkeit, ablehnen und verspotten.

Der Böse wird mit reicher Ernte die Gläubigen an sich ziehen. Achtet auf die Erscheinungen am Firmament, Meine Geliebten. Das Kreuz wird hell leuchtend in der ganzen Welt am Firmament erscheinen und danach Mein Sohn Jesus Christus in Seiner ganzen Herrlichkeit und die Himmlische Mutter. Man wird nichts erklären können. Aber man wird es erklären wollen, was aber nicht möglich ist, denn Meine Wunder sind mit eurem Menschenverstand nicht zu erklären.

Auch wird der Flüchtlingsstrom in dieser letzten Zeit zunehmen. Darum entsteht in einigen Ländern, darunter Deutschland eine große Armut und Hungersnot.

Das Morden der Kinder im Mutterleib wird zunehmen. Viele Mütter werden ihr Kind im Mutterleib grausam umbringen lassen.

Es ist wirklich Mord, Meine geliebten Mütter. Kehrt um und entscheidet euch für das Leben. Bringt es nicht um. Schaut auf eure Himmlische Mutter, denn Sie will euch trösten und auch helfen. Es gibt mehrere Möglichkeiten euer Kind zur Welt zu bringen und es nicht morden zu lassen. Ihr könnt es in sichere Obhut geben und zur Adoption freigeben. Diese Möglichkeit, Meine geliebten Mütter, habt ihr auch noch zusätzlich.

Flüchtet an das Herz eurer Himmlischen Mutter. Sie wird euch den Trost geben, den ihr benötigt. Doch denkt an das werdende Leben in euch, geliebte Mütter.

Für heute möchte Ich schließen, Meine geliebten Kinder. Ich liebe und segne euch mit eurer liebsten Mutter, der Königin des Himmels mit allen Engeln und Heiligen in der Dreieinigkeit, im Namen des Vaters des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Ich liebe euch alle und schaue sehnsüchtig nach jedem einzelne. Ich habe große Sehnsucht, die täglich wächst. Amen.